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Zitat von El Molotov 

Es ging mir um die qualitative Einordnung. Mir wurde halt immer erzählt, dass so einer
nie zu uns wechseln würde....

Bin sehr gespannt. Ähnliche Qualität für uns auf der 6 und ich würde jubeln. Ggf. ja
sogar einen Spieler, der länger als 5 Monate bleiben würde.

du hast schon recht. Ich hätte alleine von der Qualität des Spieles her auch nicht gedacht, dass
der zu einem Verein wie Dresden gehen würde.

Da kann man Dresden eigentlich nur zu diesem Coup gratulieren, „Think Big“ ist das Stichwort.

Eigentlich hätten wir auf dieser Position auch ruhig suchen können, Behrens schwächelt ja
bekanntermaßen ohnehin und es ist nicht auszudenken was passiert, wenn Geis mal ausfällt.

Die vermeintlichen Alternativen werden entweder abgestoßen (Fuchs) oder sind offensichtlich
keine (Cerin).

was ist die 6 angeht:

Das dürfte halt noch mal ein bisschen anders gelagert sein, oder besser gesagt sogar
entscheiden schwieriger.

Seit wie vielen Jahren haben wir auf der Position keine gescheiten mehr?

Seit jetzt sechseinhalb Jahren.

Ich glaube tatsächlich schon die Vorgänger von RP haben die Schwachstelle erkannt und
versucht, einen neuen Simons zu finden.

Hat halt nicht funktioniert.

Palikuca selber hat im Sommer da auch viel versucht, hat halt nicht funktioniert.

Es liegt in der Natur der Sache.

Zieht er da eine echte Verstärkung an Land, ziehe ich den Hut vor ihm.
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Umgekehrt drehe ich ihn aber gerade auf dieser Position keinen Strick, wenn er die Verstärkung
nicht bekommt.

Eine andere Geschichte ist dann die Frage, warum man offensichtlich und top noch Petrak
abschiebt. Wenn ich keine Verstärkung finde, dann muss ich eben aus dem das beste machen,
was ich habe, und mich nicht auf der Position noch ohne Not zusätzlich ausdünnen.

Das halte ich dann in der Tat für fahrlässig.
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